

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/279-rcs-nice-le-jeu-et-les-joueurs-1>

RCS - Nice, le jeu et les joueurs (1)

☆☆☆☆ (0 note) 📅 24/10/2004 04:47 🏏 Après-match 🌐 Lu 1.421 fois 👤 Par luyindula 🗨️ 0 comm.



Arrache a marqué son premier but en L1 © Karim Chergui

Dans un match qu'il fallait absolument gagner, les Strasbourgeois ont été combattifs pendant 90 minutes, et même inspirés voire géniaux par moment. Revue des troupes d'un Racing retrouvé.

Cassard (6) : Aucun réel arrêt à faire durant 90 minutes, mais comme toujours rassurant dans ses sorties aériennes et auteur de bons dégagements.

Deroff (6.5) : Tiens, rev'là le Yves motivé, intransigeant et sobre défensivement malgré quelques errements dans le placement, et auteur d'un match plein offensivement, ponctué bien évidemment par ce magnifique but (dont il est à l'origine) où il enchaîne grand pont et extérieur du pied, excusez du peu. Pourvu que ça dure...

Fahmi (6) : Un match sobre sans faute de marquage et un placement toujours juste. Seul petit bémol son manque de précision de la tête sur 2 ou 3 coups de pied arrêtés.

Kanté (5.5) : Une première mi-temps délicate, en partie à cause d'une mauvaise relance dès le début du match, au cours de laquelle il sembla hésitant. Une deuxième période plus tranquille où il se contenta de gérer. En bon capitaine il a plusieurs fois réprimander Boka sur son placement.

Boka (5.5) : 45 minutes navrantes, où il déserta constamment son côté gauche pour errer on ne sait où et laissant à Vahirua le couloir libre. Certainement recadré par le coach, sa deuxième mi-temps fut de très bonne facture avec notamment un apport offensif très intéressant.

Johansen (6) : Hargneux à souhait, voire trop comme lorsqu'il reçut un carton jaune pour une faute stupide après avoir perdu le ballon, Pascal a eu une grosse activité. Il fut dans le coup de la plupart des bonnes séquences strasbourgeoises à une touche de balle. Par contre il pêcha parfois dans la dernière passe. On commence enfin à retrouver notre Pagalou.

Keita (6) : Pour son premier match à la Meinau, il était au four et au moulin. Bénéficiant d'une endurance physique exceptionnelle, il harcela sans cesse le porteur du ballon. Quand Nice avait la balle, il marqua le géant Jankauskas qu'on ne vit pas du tout, c'est dire... En revanche, il a trop tendance à jouer comme en CFA et à multiplier les petites fautes stupides et évitables. Mais vu son jeune âge c'est normal. Actuellement mieux qu'un remplaçant de Bassila...

Abdessadki (5.5) : Un bon match de Yacine, sans actions de génie, mais sans problèmes particuliers. Il a bien combiné avec Deroff et surtout tira d'excellents coups-franc, qui sans la maladresse de Niang ou Fahmi auraient été décisifs. Une bonne solution à ce poste de milieu droit qui nous fait tant défaut. A noter que son passage au poste d'arrière droit lui a été bénéfique dans le remplacement défensif.

Arrache (7.5) : C'est bien simple, dès qu'il a eu le ballon, il s'est passé quelque-chose. Aussi bien vif que technique, Salim a su mettre le feu à la défense niçoise, n'oubliant pas non plus de défendre. D'ailleurs il compensa plus d'une fois les absences de Boka. A 1-1, il provoqua le penalty après un énième rush, et fit preuve d'opportunisme et de sang-froid après le rebond capricieux qui trompa Varrault pour marquer le but du break. En l'absence de Le Pen, il a su saisir sa chance et a confirmé son bon début de saison. Par ailleurs tous ses

corners furent très dangeureux. Mieux qu'un remplaçant, pour sûr !

Pagis (7.5) : Enorme ! Aussi bien dans la combattivité que dans la qualité de ses contrôles, de ses passes, de ses frappes, de ses déviations... En vrai chef d'orchestre de l'attaque strasbourgeoise, il se révéla (une fois de plus) au-dessus du lot de par sa facilité à sentir le jeu. Il ne trembla pas au moment de crucifier Gregorini sur le penalty alors que la pression était énorme. Indispensable, tout simplement, ou devrais-je dire, Pagistral...

Niang (7) : S'il manque toujours un peu de confiance dans le dernier geste, comme cette tête à 5 mètres du but juste à côté, Mamadou a été énorme de par sa présence dans le jeu. Auteur d'accélération "Niangiennes", il réussit la plupart de ses dribbles et fut l'auteur de quelques beaux gestes, comme cet enchaînement de jongles suivi d'un sombrero et d'une volée qui frôla la cage du portier azuréen. Très actif dans le harcèlement des défenseurs pour gêner la relance, il ne manque qu'un but à son bilan de la soirée, marquée il est vrai par sa passe décisive pour Deroff. Mamadou is back, pour notre plus grand plaisir. Il fut d'ailleurs ovationné lors de sa sortie.

luyindula